
会議録（協議結果） 

会 議 名 令和６年度 第１回西尾市学校給食運営協議会 

日 時 令和６年７月１６日（火） 午後１時３０分～午後３時１５分 

場 所 西尾市役所 ４階 ４１会議室 

出 席 者 

 

 

 

 

 

 

委員 

半田憲生、齋藤英二、岡田秀則、池田明美、阪野知美、高濵信也 

鈴木一将、安井正宏、水野武志、三輪昌司、小島里恵、中西里映子 

事務局 

 教育部長  齋藤武雄 

 教育部次長 渡辺登志雄 

教育庶務課 今泉薫、判治幸子、新實哲也、山口哲矢 

学校教育課 藤井健一、下野坊由香里 

欠 席 者 委員 

中村美幸、山本幸子 

議 題 １ 学校給食における食物アレルギー対応に関する基本方針等の一部改正 

について 

２ 学校給食施設の整備に係る基本方針について 

報告事項 

 

 

 

 

１ 食料品価格等の物価高騰に伴う給食食材費の一部公費負担について 

２ 愛知県立西尾高等学校併設中学校（仮称）への給食の提供について 

３ 令和５年度「学校給食センター施設見学・給食試食会」の開催結果につ 

いて 

４ 令和６年度「夏休みわくわく厨房探検ツアー」の開催について 

 

１ 開会及びあいさつ 

事務局からあいさつ 

２ 議長の選出 

半田委員が議長（議事進行）となり、議題に入った。 

３ 議題 

（１）学校給食における食物アレルギー対応に関する基本方針等の一部改正について 

〈事務局から概要を説明〉 

（委員から改正点の運用について確認があった後、議題が承認された。） 

（２）学校給食施設の整備に係る基本方針について 

〈事務局から概要を説明〉 

【委員の主な意見】 

・食育の推進については、給食提供方式の決定とは切り分けて考えてはどうか。 

   ・栄養教諭については、国の配置基準では給食提供方式により異なるため、給食提

供方式によっては、食育の格差が生じないよう市費で栄養教諭を雇ってはどうか。 

   ・少子化やコスト、校舎更新や給食施設の改修を長期的に考えればセンター方式が

よいのではないか。 

  （事務局が提示した資料を、方針決定の際や、対外的な説明時の基礎資料を作成す

る際に利用することが承認された。） 

（３）報告事項 



  １．食料品価格等の物価高騰に伴う給食食材費の一部公費負担について 

２．愛知県立西尾高等学校併設中学校（仮称）への給食の提供について 

３．令和５年度「学校給食センター施設見学・給食試食会」の開催結果について 

４．令和６年度「夏休みわくわく厨房探検ツアー」の開催について 

（報告事項に関する委員からの特段の意見なく会議終了） 

（午後３時１５分終了） 

 


